



Henry Thiel erkämpfte sich im Rennen der Hobbyklasse einen weiteren Sieg. Foto: privat

25. Nacht von Himmelsthür

Thiel und Wannovius mit Spitzenplatzierungen

Bad Bevensen/Hildesheim. Am vergangenen Sonnabend fand die 25. Auflage der „Nacht von Himmelsthür“, einem Stadtteil von Hildesheim, statt. Das Rundstreckenrennen ist etwas für Rennfahrer mit schnellen Beinen, da die einen Kilometer lange Rundstrecke sehr schnell ist. Geprägt ist die Runde von vier sehr schnellen Kurven, eine 110 Grad scharf und sehr eng ist. Die Zielgerade ist leicht abfallend. Dort werden sehr hohe Endgeschwindigkeiten erreicht. Vom Team Felt-Bikemaster im MTV

Bad Bevensen starteten hier Felix Wannovius (U15) und Henry Thiel (Hobbyklasse). Wannovius fuhr ein gutes Rennen. Er ersprintete sich sogar eine Prämienwertung und erkämpfte sich am Ende Rang vier. Mit diesem Ergebnis konnte er seine Führung im niedersächsischen Schülercup weiterhin behaupten. Thiel erkämpfte sich im Rennen der Hobbyklasse einen weiteren Sieg, indem er den Sprint schon vor der Zielkurve anfuhr und damit seine Gegner überraschte.